
学校教育目標：よさを認め，つながり，未来を拓く子どもの育成
～元気・笑顔・勇気で，家庭や地域と共に歩む学校

９月２４日（木），町の学校再編に関わるＰＴＡ検討懇談会を開催しました。町教育委員
会からこれまでの経緯についての説明があり，その後，質疑応答や意見交換などを行いまし
た。９月２８日に開かれる，第３回三種町小・中学校在り方検討懇談会に，今回のご意見を
届けることにしています。 昨日話し合われた内容は，次の通りです。

【町教委に対する質疑応答】
Ｑ 下岩川小と森岳小の統合については，決定しているのか。
→ 方向性として出されているが，まだ決定ではない。今年中に決定する予定である。

令和３年２月の議会全員協議会に報告後，住民説明会を開催。
Ｑ 検討懇談会の意見が，決定に反映されるのか。
→ 予算がからむ事業なので，全て反映されるとは言えない。
【意見】
・ 統合のメリットやデメリットを教えてほしい。（琴丘小の例などを挙げて）
・ 町の方針を早期に示してほしい。
・ 統合が決まったら，交流活動を進めてほしい。
・ 子どものメンタル面が心配。子ども最優先で進めてほしい。
・ これまで何回もアンケートを実施したが，なかなか再編の話が進まない。低学年の

保護者の意見を聞きながら，一気に進めてもらいたい。
・ 現在の山本中の周辺をスクールゾーンにし，地域に学校を１校としたらどうか。

昨日の会に欠席された方々には，資料をお届けします。学校再編に関するご意見やご要望，
心配なことなどがありましたら，電話や連絡帳等を通して学校へお伝えください。ＰＴＡ会
長の近藤健一さんへ直接お伝えしてもかまいません。よろしくお願いします。

６年生による読み聞かせ会
９月１７日，６年生による読み聞かせ会が行われました。６年生４人が，全員読み手にな
る初めての試みです。事前に練習を重ね，怖いお話，不気味なお話，おもしろいお話などを
下級生に読み聞かせました。「静かに聞かなくてもよい，どんな反応をしてもよい」という
約束だったので，笑い声や悲鳴（笑）があがる，自由な雰囲気の読み聞かせ会となりました。
大好評だったので，今日，２回目を実施しました。６年生の皆さん，ありがとう。

校報杉の子
明治９年開校 創立１４４周年

令和２年９月２５日 第２１号

三種町立下岩川小学校
☆目指す子ども像 ～伸びよ「杉の子～」
○す 進んで学び話を聞く子
○ぎ きちんとあいさつする子
○の のびのび運動する子
○こ 根気強くがんばる子

演出の効果抜群 怖くて…笑ってしまう 絵とお話に引き込まれる 笑顔があふれる



交通安全鼓笛パレードを行いました
９月２３日（水），秋の交通安全運動に 【お心遣い ありがとうございました】
合わせて交通安全パレードを行いました。
「すいらんの館」前で行った出発式で，代 〇交通安全の黄色い鈴 〇〇 〇〇子様
表のお友達が誓いの言葉を述べ，地域の方 〇ジュース，交通安全トイレットペーパー
々の前で鼓笛演奏をしました。 ＪＡやまもと様
その後，長面地区を演奏しながらパレー 〇ポケットティッシュ 下岩川郵便局様
ドしました。気温が高めの日でしたが，低 〇ジュース，鉛筆，反射板
学年の子どもたちも弱音を吐かず，最後ま 交通安全協会下岩川支部様
で元気に歩くことができました。
沿道で拍手を送ってくださる方々や一緒に歩いてくださる方々…地域の皆さんの温かさが
うれしかったです。子どもたちの元気な活動が，地域の交通安全の意識高揚につながれば幸
いです。保護者の皆様，地域の皆様，ありがとうございました。

マラソンの練習をがんばっています
１０月２日（金）のマラソン大会に向けて，子どもたちは練習に励んでいます。先日お届
けしたご案内のように，１０：１０開会式，１０：３０競技スタートです。ご都合がつきま
したら足をお運びになり，子どもたちに声援をおくってくださるようお願いいたします。

誓いの言葉を堂々と発表 息の合った演奏を披露

鍵盤ハーモニカの皆さん パレードの途中でも停止演奏ベルリラの音を響かせて

パレードスタート！


